

# MINIJOYAS DE AJEDREZ (II). EL MAGO DE RIGA.

February 6, 2021

Categorías: Análisis, Historicos

Etiquetas: Ajedrez, Ajedrez en el Colegio, Ajedrez en la escuela, Análisis de Ajedrez, Aprender Ajedrez, Ataque con rayos X, Ataque Doble, Ataque Doble con Jaque, Caballo y Alfil contra Rey, Chess, Clavada, Coronación, Coronación del Peón, Dama contra Peón de Torre en séptima, Dama contra Peón en Séptima, Dama contra Peón en sexta, de Alfil en séptima, Enseñanza del Ajedrez, Finales, Finales de Ajedrez, Finales de Torres, Innovación Educativa, Jaque, Jaque Mate, Lecciones Ajedrez, Oposición, Oposición en Ajedrez, Partida de Ajedrez, Pedagogía del Ajedrez, Philidor, Piezas de Ajedrez, Posición Philidor, Promoción a Dama, Promoción a otra Pieza, Puente de Lucena, Regla del Cuadrado, Rey y Dama contra Rey, Rey y dos Alfiles contra Rey, Rey y dos Torres contra Rey, Rey y Peón contra Rey, Rey y Torre contra Rey, Tablero Ajedrez, Táctica, Táctica de Ajedrez, Táctica y Estrategia, Táctica y Estrategia en el Ajedrez



Hay jugadores de ajedrez que se asemejan con ingenieros. Buscan posiciones estratégicas con ventajas microscópicas donde torturan a sus rivales durante horas, como Mijail Botvinnik. Sin embargo, hay otros, como nuestro protagonista de hoy, que se asemejan a artistas o poetas. Se atreven con sacrificios de piezas, a veces incorrectos con una defensa perfecta, pero que ponen a sus rivales en dificultades increíbles. Sin duda, el mayor artista de la historia del ajedrez ha sido Mijail Tal (1936-1992), apodado “el Mago de Riga”. Fue campeón mundial de ajedrez de 1960 a 1961, derrotando, sin ir más lejos, al jugador que he nombrado anteriormente, a Botvinnik. Sus problemas de salud, debidos en gran parte a sus malos hábitos, nos privaron a los aficionados de ver un duelo por el campeonato del mundo entre el mejor Tal y Bobby Fischer, un duelo que hubiera sido recordado durante muchos años.

La partida que veremos a continuación, jugada contra el fuerte Gran Maestro Wolfgang Uhlmann, define perfectamente al que es, sin lugar a duda, uno de los mejores jugadores tácticos de la historia.

Espero que hayáis disfrutado de esta gran partida. Si os ha gustado, podéis **ver más aquí**.

---